

学校便り

瀬底っ子

がじゅまる

本部町立瀬底小学校
 幼稚園 瀬底693番地
 TEL(47)2208fax(47)6419
 園児 7名 児童 59名
 職員 18名
 発行：校長 島袋 ゆかり

6年生は企画の達人！ 気づき・考え・行動する

創作物語で読み聞かせ

十月一日の朝、六年生が素敵な時間を作ってくれました。国語の時間に創作した物語を、なんと各学年に向けて読み聞かせをしてくださいました。幼稚園から五年生、そして職員にも自作の物語を披露！園児児童は六年生が作った物語の世界に引き込まれていました。

どの作品も素晴らしい、六年生でこれだけの想像の世界を描くことができるんだと関心しました。

いつも、様々な企画を考え実行し、みんなを楽しませてくれている六年生。「瀬底っ子は幸せだなあ」とつくづく思います。保護者の皆様、読み聞かせの感想を聞いてみてくださいね。

六年生、
 素敵な時間をありがとうございました！
 また、楽しい企画を
 よろしくお
 願います。



交流学習からの学びもさすが！

4年生とチャッチバレーをして感じたこと

昨日のサッカーでは失態があったので『建て直さないと』と思って臨んだレクでした。昨日は言い合いになったり声掛けが少なかったりと、チームワークが悪かったのです。今日はそこを直そうと、目標を決めたりみんなで集まって作戦会議をしたりして意思を固めてから試合をしました。前半からチームの中で声掛けや励ましがあつたのが印象に残っています。4年生も、「ごめん」「ありがとう」「つぎがんばろう」など相手を尊重するような声掛けができていたので驚きました。後半は11点マッチで短かったのですが、その分どう攻略するかがカギでした。ここでもやはり声掛けの威力を体験することができました。「頑張り」「いいよ」「ごめ〜ん」など、積極的に会話をすることでチームのモチベーションが上がったと私は思っています。これからはスポーツ以外でも、積極的に声掛けをしていきたいなと思いました。

「気付けたこと」

瀬底小学校 6年1組

6年生は第3弾の全体レクも企画しているようです。楽しみですね。

二期開始当初の沖縄県は、新型コロナウイルスの感染状況が厳しく、更なる感染防止のために、校舎玄関前で検温と消毒を徹底することにになりました。当初は教頭を中心に職員で行う予定でしたが、六年生があいさつ運動と並行して、主体的に検温・手指消毒を手伝っています。



あいさつ運動 + 検温・消毒

子供たちの様子 クロームブック操作の飲み込み早い!

一年生は恵先生ともお勉強



教育実習生の比嘉恵先生(瀬底出身) 9/6 ~ 9/16



校内童話・お話大会

9月28日、校内童話・お話大会を縮小した形(無観客等)で実施しました。

短い取組期間ではありましたが、そんな中でも自分に打ち勝ち努力を重ねてきたのが写真の子供たちです。よく頑張りました!

学校代表に選出されたのは、低学年の部で2年生の仲田潤ノ介さん、高学年の部で5年生の大城愛琉さんです。2人は10月14日の町大会に出場!最優秀賞を目指して頑張れ!



九月十四日、夢ファイルの発表を行いました。一年生の琉花さんの夢はピザ屋さん、三年生の彩夢さんは保育士、五年生の海輝さんはプロ野球選手だそうです。三人ともなりたい自分になるために、自分で立てた目標を話してくれました。琉花さんと彩夢さんはスロージョギングを頑張ることや、国語・算数の学習面、そして早寝早起きや忘れ物をしない等の生活面での目標をそれぞれ発表。海輝さんは、四つの力(協力・努力・あきらめない力・学習力)をつけて夢を達成したいとのことでした。原稿を持たずにみんなを見て発表できた海輝さんは、努力する力とあきらめない力が着実に身につけてきていると思います。三人とも堂々とした素晴らしい発表でした。

夢ファイル発表

